

レッツチャレンジ

★ NIEは、Newspaper in Education
(教育に新聞を)の略です

第175回



ひ つづ はる
ぽかぽかした日が続いて、もうすぐ春がやってく
るね。2月最後のレッチャレは昔からある行事から
の問題だよ。写真をよく見て考えてみてね。



【1】今年の2月12日は、何の日でしたか？

()

【2】その日に大漁旗を掲げるのはどこですか?
当てはまる言葉を入れましょう。

まちの町、し市

【3】大漁旗は何を願って掲げられるのですか?
次から当てはまるものにすべて○をつけましょう。

- 1年間の健康
 - 1年間の安全
 - 1年間の大漁

【4】あなたならどんなことを願って、どのような旗にしますか？旗のデザインを書いて、その理由も書いてみましょう。

はた 旗のデザイン

(願い)



たい
りょう
ばた
あざ
糸満 大漁旗鮮やか
きゅうしうがつ
旧正月に安全願う
あんぜんねが

きゅうしょう がつ がつ にち うみんちゅう まち いと まん し いと まん
旧正月の2月12日、海人の町糸満市の糸満
ぎよ こう りょう し ねん かん こう かい あん ぜん たい りょう ねが
漁港では、漁師らが1年間の航海安全と大漁を願
ぎ せん いろ あざ たい りょう うなた かか やわ
い、漁船に色鮮やかな大漁旗を掲げました。柔ら
ひ さ なが いろ はた あお ぞら
かい日差しの中、色とりどりの旗が青空になびい
て いま した。旧正月ならではの様子を楽しもうと
おとず ひと きゅうしょう がつ よう す たの
訪れた人たちは、写真やビデオに収めています。
はや しゃ しん おさ
「早くコロナが収束してほしいという願いを込め
て旗を掲げた」と話す船長もいました。

〔2021年2月13日付琉球新報総合面〕

【1】は、漢字3文字で答えよう。沖縄ではお正月が2回あるね。【2】は、記事の1行目をよく読んで確認しよう。記事の1行目には一番大切なことが書かれているからね。【3】は、問題をよく読んだかな。見出しありヒントになるね。【4】は、大漁旗をお手本にしてもいいからね。生き物や人、文字など、好きなものを入れてデザインしてね。最後に、その旗に込めた願いも忘れずに書いてね。



かい・たかし
NIEアドバイザー、西原町教育委員会指導主事